
 

 
Sécurisation de la chaussée de Louvain ; interpellation introduite par M. 
Yves Bassambi, Conseiller communal.  
  

La presse de la semaine dernière nous informait de votre interpellation ,à la Ministre 
de la Mobilité, des Travaux publics et de la Sécurité routière, relative à la sécurité des 
usagers sur la Chaussée de Louvain. 

En effet, vous pointiez la zone accès limité qui semble ne pas suffire à restreindre la 
vitesse, l’inclinaison de la chaussée et le peu de lisibilité de l’aménagement de plain-
pied. Le confort et la sécurité des usagers faibles ne sont, selon vous, pas assurés.  

En outre, vous déplorez également le stationnement sauvage à cause de 
l’aménagement, et ce, malgré le passage de la police.  

Dès lors, je souhaiterais vous poser les questions suivantes : 
 

 Pourriez-vous nous fournir un aperçu détaillé de la situation et de ces 
conséquences pratiques sur la sécurité des Tennoodois? Qu’en est-il depuis 
lors des réactions de la Ministre ?  
 

 Quelles sont les solutions envisagées dans ce dossier pour remédier à cette 
situation ? 

 
Je vous remercie d' avance pour vos réponses. 
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